Echallens

Soirée de la Fanfare. - La section des Vaudoises, Le Barboutzet, ayant renvoyé ses représentations du 21 novembre à cause de la fièvre aphteuse qui sévissait dans la région, c'est donc en fanfare qu'ont débuté les soirées annuelles de nos sociétés locales. Samedi passé, à 20 h. 30 précises, devant une salle comble, la soirée s'ouvre par une marche entraînante suivie du discours de M. William Jan, président, qui excuse tout d'abord les absences de M. Gabriel Despland, président d'honneur, qui se trouve actuellement à l'hôpital, et lui souhaite un prompt rétablissement, et de M. A. Maendly, préfet, retenu ailleurs par ses fonctions; il salue ensuite les invités présents et retrace l'activité de sa société qui, au cours de cette année, a participé à quatorze manifestations dont voici les principales: Giron des musiques à Vuarrens, inauguration du Centre collecteur des blés, Abbaye d'Echallens, Comptoir suisse, inauguration du drapeau de la FOBB et assemblée des cheminots. Puis le programme se poursuit par une ouverture, des valses et des marches, et deux morceaux avec en solistes MM. L. Pahud, baryton, et Willy Weinmann, trompette. Nous eûmes également le plaisir d'entendre une valse et une polka interprétées par sept jeunes élèves, parmi lesquels quatre enfants de la famille Annen, de Dommartin, soit deux filles et deux garçons. Un grand bravo à ces deux sympathiques demoiselles qui inaugurent l'entrée du sexe dit faible à la Lyre d'Echallens. Un fait encore à signaler: Mlle Heidi et son frère Willy, deux jumeaux, fêtaient ce jour-là leur vingtième anniversaire.

Oh! My Darling, joué par la Fanfare et ses élèves termine la partie musicale. Après l'entracte, au cours duquel fut servi aux invités le traditionnel verre de l'amitié, le Groupe littéraire d'Echallens présente Mademoiselle Cloarec, une amusante comédie aux renversements de situations cocasses. Et pour clore cette agréable soirée, un bal très animé, conduit par la Lyrette aux accents entraînants, fit danser jeunes et moins jeunes jusqu'au petit matin.

Les lots Nos 132, 204 et 422 de la tombola spéciale ne sont pas retirés; ils sont à la disposition des gagnants chez M. Michel Savarioud, Gd-Pré B, Echallens.